

cernant l'avis qui doit être donné à la Ville dans les cas de réclamations pour dommages, etc., et il est

*Résolu:* D'adopter les suggestions du Département en Loi.

15.—M. l'échevin Payette demande à la Commission s'il ne serait pas opportun de pourvoir à l'institution d'une Commission de Contrôle pour l'administration d'une partie des affaires de la Ville, et la Commission admettant en principe cette suggestion.

M. l'échevin Payette

*Propose:* Que le Département en Loi prépare un amendement à cet effet.

La Commission se partage sur cette proposition:

*Pour:* Molson, Mercier, Larivière, Payette, Sadler, Lévesque, Lapointe et Lavallée—8.

*Contre:* Lévy, Martin et Proulx—3.

Ladite proposition est ainsi affirmativée, et il est

*Résolu:* En conséquence.

16.—Le Département en Loi est prié de rédiger un amendement par lequel toutes les rues ou ruelles privées, ouvertes au public, seront sujettes à taxation.

17.—Le Département en Loi suggère un amendement à l'article 407 de la Charte, en y remplaçant le mot "quatre" par le mot "cinq"; et un amendement à l'article 404 en retranchant les mots "Bas-Canada" et en leur substituant d'autres mots, suivant les suggestions du Département en Loi; il est aussi suggéré par ledit Département d'amender la sous-section 113 de l'article 300 de la charte en imposant certaines restrictions et obligations aux conducteurs de voitures dans les cas d'incendie.

*Résolu:* D'adopter lesdits amendements proposés.

18.—M. l'échevin Mercier

*Propose:* De prier le Département en Loi d'insérer de nouveau dans les amendement à la charte la clause primitivement suggérée relativement à l'imposition des presbytères, etc.

La Commission se partage sur cette proposition:

*Pour:* Molson, Mercier, Lévesque, Lévy, Sadler, Larivière, Lapointe et Lavallée—8.

*Contre:* Payette, Martin et Proulx—3.

Ladite proposition est affirmativée, et il est

*Résolu:* En conséquence.

19.—M. l'échevin Mercier

*Propose:* De donner instruction au Département en Loi de préparer une clause par laquelle la Ville, dans le cas d'immeuble exempt de taxe (parce que cette clause vient sous le titre de propriété servant au culte religieux ou occupée pour des fins de charité), vendu par spéculation, aura le droit d'imposer une taxe sur ces immeubles et la prélever pour les 10 années antérieures à la vente.

La Commission se partage sur cette proposition:

*Pour:* Molson, Mercier, Larivière, Sadler et Lévesque—5.

*Contre:* Lévy, Payette, Martin, Proulx, Lapointe et Lavallée—6.

Ladite proposition est ainsi négativée.

20.—La Commission prend en considération la question de quelques anciennes exemptions de taxe dans la Ville, et il est

*Résolu:* De prier le Département en Loi de faire rapport à ce sujet pour la prochaine assemblée.

21.—Etant soumise de nouveau la question du droit de vote conféré aux Compagnies dans la Ville,

M. l'échevin Payette

*Propose:* De prendre de nouveau en considération la résolution adoptée à ce sujet par la Commission.

La Commission se partage sur cette proposition:

*Pour:* Lévesque, Lévy, Payette, Proulx, Larivière et Lavallée—6.

*Contre:* Molson, Mercier, Martin, Sadler et Lapointe—5.

M. l'échevin Sadler soulève un point d'ordre, alléguant que le vote affirmatif qui vient d'être donné n'est pas suffisant pour adopter telle proposition, étant donnée la décision préalable de cette Commission.

M. le président décide que ledit point d'ordre est mal fondé, et ladite proposition est en conséquence déclarée adoptée.

Sur ce, M. l'échevin Payette

*Propose:* Que la résolution préalablement adoptée soit abrogée.

La Commission se partage:

*Pour:* Lévesque, Lévy, Payette, Proulx, Larivière et Lavallée—6.

cernant la notice to be given to the City in cases of claims for damages, etc., and it was

*Resolved:* That the suggestions of the Law Department in this connection be agreed to.

15.—Ald. Payette submitted to the Committee the advisability of providing for the appointment of a Board of Control to conduct a certain part of the City's affairs, and the Committee having agreed in principle to this suggestion, Ald. Payette

*Moved:* That the Law Department be instructed to prepare an amendment in this connection.

The Committee divided thereon:

*Yeas:* Molson, Mercier, Larivière, Payette, Sadler, Lévesque, Lapointe and Lavallée—8.

*Nays:* Lévy, Martin and Proulx—3.

So it was carried and

*Resolved:* Accordingly.

16.—The Law Department was instructed to draft an amendment whereby all private streets or lanes open to the public shall be subject to taxation.

17.—The Law Department suggested an amendment to Art. 407 of the Charter by replacing the word "four" therein by the word "five", and also to Article 404 by striking therefrom the words "Lower Canada" and substituting for the same other words as suggested by the Law Department; and also suggested that sub-section 113 of Article 300 of the Charter be amended by imposing certain restrictions and obligations upon drivers of vehicles in case of fire.

*Resolved:* That said proposed amendments be agreed to.

18.—Ald. Mercier

*Moved:* That the Law Department be instructed to reinsert in the proposed amendments to the Charter the clause previously suggested in connection with the tax on parsonages, manses, etc.

The Committee divided thereon:

*Yeas:* Molson, Mercier, Lévesque, Lévy, Sadler, Larivière, Lapointe and Lavallée—8.

*Nays:* Payette, Martin and Proulx—3.

So it was carried and

*Resolved:* Accordingly.

19.—Ald. Mercier

*Moved:* That the Law Department be instructed to prepare a clause whereby the City, in case of real estate exempted from taxation (because the same comes under the head of property held for religious or charitable purposes) which is sold through speculation, shall have the right to levy thereon the ordinary real estate tax and collect the same for the past 10 years.

The Committee divided thereon:

*Yeas:* Molson, Mercier, Larivière, Sadler and Lévesque—5.

*Nays:* Lévy, Payette, Martin, Proulx, Lapointe and Lavallée—6.

So it was passed in the negative.

20.—The Committee considered the question of certain old standing exemptions from taxation throughout the City, and it was

*Resolved:* To instruct the Law Department to report to the Committee in this connection at next meeting.

21.—The question of the right of vote to be conferred upon companies in the City being again taken up, Ald. Payette

*Moved:* That the resolution in this connection previously adopted by the Committee, be reconsidered.

The Committee divided thereon:

*Yeas:* Lévesque, Lévy, Payette, Proulx, Larivière and Lavallée—6.

*Nays:* Molson, Mercier, Martin, Sadler and Lapointe—5.

Ald. Sadler raised a point of order, contending that the affirmative vote just given was not sufficient to adopt such motion, in view of the previous decision of the Committee.

The chairman ruled that said point of order was not well taken, and said motion was accordingly declared adopted.

Ald. Payette thereupon

*Moved:* That the resolution adopted in this connection by the Committee be annulled.

The Committee divided thereon:

*Yeas:* Lévesque, Lévy, Payette, Proulx, Larivière and Lavallée—6.